

# 生きがい

URL(ホームページアドレス):<https://mikawa.yamagataren.org/>



▲ センター事業への長年のご貢献を表彰し、  
石川 つねさん、本間 直弥さん、広井 富喜子さんに  
感謝状と記念品が贈られました。

広井富喜子さん、お疲れさま

平成20年7月より、職員として親しまれてきました広井富喜子さんが、令和3年3月をもって退職になりました。会員の皆さんにスムーズに就

業できるよう、お客様からは信頼をいただき、シルバー事業が発展するよう、力を尽くした12年9ヶ月でした。たいへんお疲れさまでした。

定時総会に続いて、会員互助会総会も行われました。提出の議案はすべて承認され、会員互助会の役員も次の通りに決まりました。

3名の方に、感謝状と記念品

センター事業の発展に貢献した会員2名、職員1名に対して感謝状と記念品が贈られました。

センター事業の発展に貢献した会員2名、職員1名に対して感謝状と記念品が贈られました。

令和3年度定時総会が5月26日（水）、三川町公民館第一・第二研修室において開かれました。昨年度は「新型コロナウイルス」の影響により全議案に對して同意書を求める対応としたため、一堂に会しての総会は2年ぶりになりました。

実出席者は31名。委任出席者は64名。議長には、押切中町の佐藤和雄

監事の 佐藤長次さん 退任  
新たに 本間定さん 就任  
令和3年度からの2年間、新しい  
役員体制は次の通りです。

理事長	須藤	栄弘	(土橋)
副理事長	菊池	繁	(猪子)
理事	坂	義若	(横山上)
理事	佐藤	俊吉	(猪子)
理事	畠山	金幸	(すみよし)
理事	恩田	明雄	(土口)
理事	菊池	きみ子	(猪子)
事務局長	小野寺千代	(上町)	
常務理事兼事務局長	小林	優	(横山上)
事務局長	梅津	功	(横川)
事務局長	本間	定	(上町)

第31号

令和3年7月発行

997-1301 東田川郡三川町  
大字横山字西田52-1

TEL 0235-66-5088  
FAX 0235-33-8029

## 2年ぶりに定時総会開催



## 新しく職員になりました

宮野 淳一 です



「広井さんに代わり、4月より職員としてお世話をになります。60歳代から80歳代の会員の皆様が優れた技術を活かしながら、意欲的に働く姿を目にし驚くとともに、尊敬の念を抱かずにはいられません。会員の皆様の力になれるよう努力してまいりますので、どうぞよろしくお願いします」

## ダッシュよくスタート! 令和3年度もハツラツ!

6/14(月)



▶毎年、(株)元青果さんの依頼により、さくらんぼのパック作業にあたっています。今年は4月の花芽期に霜被害があり、極端な品不足。就業日数も6/14(月)から始まって6/29(火)で終了。極端な短縮となりました。

就業日数も短縮

今年はとつても  
貴重なさくらんぼ

新しい仲間です  
どうぞよろしく!

令和3年4月より、新しく仲間になりました。どうぞよろしくお願いします。

成田まり子さん(上町)  
斎藤孝子さん(上町)  
小林春子さん(横山上)

五十嵐聖さん(上町)  
佐藤秀夫さん(青山)  
広井富喜子さん(横山中)  
安藤実さん(横山下)  
成田あや子さん(対馬)

6/9(水)



毎日の生長が楽しみ!  
みかわ保育園のキバナコスモス

2021/06/09 08:00

▲毎年恒例、みかわ保育園4歳の子ども達と一緒にキバナコスモスの種を播きました。キバナコスモスは、子ども達の水やりにより、すぐに芽を出して日に日に生長。保育園の玄関はもうすぐ、赤や黄色のコスモスに彩られます!

県シルバー人材センター連合会では、令和3年度も「安全就業に関する標語」を募集します。  
応募は、会員一人につき3編までとし、連合会へ送付できるのは5編に限られるため、当センターにて一次選考させていただきます。

## 「安全就業に関する標語」 どしどしご応募を!



連合会では、各センターから応募された作品の中から30編を二次選考し、10月の安全就業推進大会において、最優秀1編、優秀2編、佳作5編の作品を表彰します。安全就業推進大会の表彰台をめざし、飛び切りの作品を是非、ご応募ください。

6/15(火)



車検場・青果市場を皮切りに、  
草刈部隊、いざ出動!

▲5月に入ると、草が勢いよく伸び、草刈作業は、5/19(水)のアクロスプラザ、5/22(土)の車検場、青果市場からスタートしました。この日は、旧横山配水場上下水道部さんの依頼により、5名が出動しました。刈っても刈っても草は伸び、草刈作業は9月いっぱいまで続きます。



▲枝豆と長ねぎを大規模に作付している農家より、除草作業の依頼があります。この日は、午前中に枝豆畑、午後から長ねぎ畑にと、除草部隊がフル回転。作物の生育を妨げる雑草を取り除き、生産量アップに貢献します!

7/2(金)

除草部隊、フル回転!  
枝豆畑に、長ねぎ畑に…

「コロナ」にも、「熱中症」にも注意!



コロナ禍での「熱中症」予防行動のポイントは、次の通りです。

- (1)マスクの着用について  
屋外で人と十分な距離を確保できる場合には、マスクをはずすことも可能ですが、マスクをはずすことでも
- (2)エアコンの使用について  
屋外で人と十分な距離を確保できる場合には、マスクをはずすことでも
- (3)日頃の健康管理について  
毎朝など、定時の体温測定、健康チエックは、熱中症予防にも有効です。

熱中症予防には、エアコンの活用が有効ですが、冷房時でも窓開放や換気扇によつて、換気を行う必要があります。

## 令和3年度4~7月活動スナップ

# 自分の庭づくりに自信! 第3回「庭木の手入れ・剪定講習会」

過去2回の好評

を得て、今年で3回目となる「庭木の手入れ・剪定講習会」が6月27日(日)、三川町社会福祉センターを会場にして行われました。

日頃から「自分の庭木の剪定などは自分の手でやり



▼「実際にやってみることが肝心!」  
トリマー作業は、みるみる上達しました!

した。  
枝を切る」「つづ  
じなどのトリマ  
ー作業は、「出来  
上がりの姿を想  
像して、最初は  
縦横、最後に上  
部をカットして  
仕上げる」など  
のアドバイスを  
受け、参加者は  
全員、約3時間  
の実技講習に汗  
を流しました。

自分自身の庭  
づくりに、大い  
に自信を深める  
講習会となりま  
す。

たい」と考えている方、9名が参加しました。シルバーの会員7名が、松の剪定からつづじなどのトリマー作業まで、丁寧な指導と補助作業にあたりました。

松の剪定については、「今は新芽が伸びている時期。新芽を見極めながら、極端に上に伸びている枝や下に下がっている

枝を切る」つづ  
じなどのトリマ  
ー作業は、「出来  
上がりの姿を想  
像して、最初は  
縦横、最後に上  
部をカットして  
仕上げる」など  
のアドバイスを  
受け、参加者は  
全員、約3時間  
の実技講習に汗  
を流しました。



▲「ふすま張りも、実際にやってみないと…」  
古いふすまをはがすことから、ひと通りの手順を習いました。

## R 3・1／31(日)には 「障子・ふすま張り講習会」

久々の開催となる「障子・ふすま

張り講習会」を、令和3年1月31日(日)に開催しました。申し込み順10名の枠に対して、20名を超える申し込みがあり、今回参加できなかつた方々を含めて、来年1月に2回目の開催を予定します。ご期待ください。

### 編集後記

▽事務所が三川町公民館に移つてちょうど1年が経過しました。町館内の清掃は毎日、契約会社の担当の方がやってくれ、至れり尽くせりといった感じ。▽いいことづくめの上に更にいいこと。それは、事務室の上に図書室があること。試しに手に取ってみたら、周回遡りの直木賞や本屋大賞の受賞作がずらり。第160回直木賞・真藤順丈著「宝島」の登場人物の生命力にはぐいぐい引き込まれました。▽2019年本屋大賞・瀬尾まいこ著「そして、バトンは渡された」も面白かった。自分の明日ともう一つ、自分よりたくさんの可能性と未来を含んだ明日がやってくる。親になるつて、未来が2倍以上になること:▽「還暦からの底力」の著者・出口治明氏は、「人生を面白くするツールは、本を読み、人と語らい、旅をすること」と、言っています。コロナがまだまだ収束せず、様々な制約がある中、せめて本の中での旅を続けるとするか・・・。令和3年度、会員の皆さんも心身ともに健康を保ち、いい仕事ができますように・・・。(事務局・K)